
                                                            UNIVERSIDAD ANTONIO RUIZ DE MONTOYA 
Consejo de Facultad de Ciencias Sociales 

ACTA Nº 03 -2020-FCS 
24.03.20 

 
 
Siendo las 15:00 horas del día jueves 12 de marzo del 2020, (vía zoon), con la asistencia de los integrantes 
del Consejo de Facultad de Ciencias Sociales: Edwin Vásquez Ghersi (Decano de la Facultad de Ciencias 
Sociales), Edwin Cohaila Ramos  (Director de Departamento Académico), Jorge Elgegren Apuela (Director 
de la Escuela Economía y Gestión Ambiental ), Rocío Lombardi Valle (Directora de la Escuela de Turismo 
Sostenible), Adriana Urrutia Pozzi- Escot ( Directora de la Escuela de  Ciencia Política), Eduardo Vega Luna 
(Director de la Escuela de Derecho) Oscar Vidarte  Arévalo  (Representante de docentes), Keller Rodríguez 
Mejías (Representante de alumnos),  se dio inicio a la sesión ordinaria. 
 
 
AGENDA: 
 

   
 

 
    

 
  

 
3.  Puestas en común de ideas en torno a virtualización de Cursos. 

       
 

 
 

ORDEN DEL DÍA: 
 

  
 

 
 
 

 
 

   
 

 
 

 
 
 
 

   
 



 
 

   
 

  
  

 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 

3. Virtualización de Cursos. 
 
  La Directora de Turismo Sostenible resumió las principales acciones emprendidas en los primeros 
días de la implementación de la educación virtual como resultado de la pandemia por COVID 19. 
Posteriormente, indicó su preocupación ante la falta de comunicación adecuada que aclare quién 
lidera el proceso de virtualización. Señala también que es importante tomar en cuenta a los docentes 
mayores que presentan más dificultades para utilizar las herramientas digitales.  La directora comenta 
que el COES afirma que muchos alumnos no tienen Internet, pero desde la universidad no hay una 
iniciativa de poder hacer un monitoreo para apoyar a estos alumnos. 
 
La directora de Ciencia Política indicó del mismo modo las principales acciones tomadas de cara a 
acompañar el proceso de virtualización. Asimismo señaló, que primero se tendría que tener 
herramientas de virtualización para los directores de Escuela, ya que el director tiene un rol 
importante de bisagra entre las autoridades y los docentes y alumnos. Pero esto no ha sido pensado 
hasta el momento. Las directoras de Ciencia Política y Turismo ofrecieron una caja de herramientas 
digitales para docentes, la cual podría compartirse con las otras Facultades. 
 
El director de Derecho resumió las principales actividades de su escuela y dijo que para darles 
seguridad a los docentes sería bueno enviarles un correo con agunas herramientas para el dictado de 
clases virtuales.   
 



El director de Economía y Gestión Ambiental hizo una síntesis de acciones y coincide con el director 
de Derecho en esperar la información que envíe Vicerrectorado, y con el paso de los días mejorar el 
uso de la plataforma virtual.   
 
El representante de alumnos comentó que se lanzó una encuesta vía grupo RUIZ con la finalidad de 
monitorear cuántos alumnos cuentan con equipo tecnológico para poder llevar adelante sus clases 
virtuales. Hasta el momento hay 877 respuestas, y la encuesta acabará el día de mañana. Las 
preguntas de la encuesta son: cuenta con computadora, tablet, laptop, internet, si tiene problemas 
de aprendizaje, si está de acuerdo con las clases virtuales. El alumno debe ingresar a la encuesta con 
su DNI.   
 
El decano indicó que esperaría el correo de Vicerrectorado con indicaciones para el inicio de las clases 
virtuales el día lunes 30 de marzo.   
 

 
    Siendo las 18:00 horas y estando concluida la agenda se levantó la sesión. 
 
   Pueblo Libre, 24 de marzo del 2020 
 
 
 
 
 

                                                  
Edwin Vásquez Ghersi                                                     Adriana Urrutia  
Decano de la FCCSS                                                          Secretaria de la FCCSS 
                                          
 
 
 
 
 
 
 

 
 




